

Herr Hans-Peter Ersfeld fragt, wieso eine solch schwerwiegende Entscheidung wie die zum Krankenhaus in einer Sitzung beschlossen wird, bei der die Frage der Beschlussfähigkeit so knapp sei. Auch wenn diese nicht gefordert sei, wäre es doch wünschenswert, wenn man eine qualifizierte Mehrheit erreichte.

Der Bürgermeister verweist auf das enge zeitliche Korsett, bietet aber an, die Sitzung auch am Freitag, dem 6.7. durchzuführen. Dies sei noch der Freitag vor der ersten Ferienwoche. Auf seine Frage erklären 25 Ratsmitglieder, dass sie an diesem Termin teilnehmen könnten.

Herr Langer verweist diesbezüglich auf die Einhaltung der Ladungsfrist.